



Le président du DREE a rencontré un directeur de Département du ministère des Affaires étrangères russe



Le 29 octobre 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le directeur du Département chargé des relations avec les subdivisions de la Fédération de Russie, le parlement et les associations publiques au ministère des Affaires étrangères de Russie, S. Grigoriev.

Le Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou était aussi représenté par l'archiprêtre Nicolas Balachov et par l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-présidents du DREE, ainsi que par l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire chargé des affaires de l'étranger lointain.

Le Département du ministère des affaires étrangères était représenté également par le chef du Département aux relations avec les principales associations religieuses russes, M. Melekh.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement souhaité la bienvenue à ses invités. Dans une atmosphère solennelle, le hiérarque a remis à S. Grigoriev l'ordre Saint-Daniel-de-Moscou (III classe) pour son 60^e anniversaire.

La cérémonie a été suivie d'un entretien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45304/>